

## 第4回向陽祭 お客様のご意見

- ・1-4のミサンガがすごくきれいでした。
- ・今日見学させてもらって、発表の為に一生懸命に製作や練習を積み重ねてきた事がよくわかりました。少し残念だったのが、校門に立っていた生徒、先生達が、来てくれたことを喜ぶ姿が見受けられなかった事です。自分達の文化祭なのだから、自分達でという気持ちを努力してほしいです。
- ・楽しかったです。
- ・ふんい気が良くて、この高校に通いたくなかったです。中学校の文化祭とちがって、はくりよくがすごく楽しかったです。
- ・みんな頑張っていましたね。ありがとうございました。
- ・とても楽しかったです。
- ・今年も楽しかったです。どの学年も一人一人がとても楽しく いっしょうけんめいに取り組んでいてよかったです。
- ・上級生になれば、やはりよいサービスできると感心しました。食べ物がもっと充実していると、もっとよいと思います。普段の子供たちの様子が見れてよかったです。
- ・どのクラスもすてきに部屋が飾られていて良かった。生徒たちの元気な声が印象的だった。
- ・タピオカおいしかった。
- ・楽しかったです。アイス当たりでした。
- ・2年3組の発表と3年1組のダンスがすごかった。男女の仲が良くて、安心して子供が高校生活をおくれると思いました。高校説明会ではわからない学校のふんいきが今日わかり、子供も安心して受験できると言っていました。各クラスのだしものがそれぞれちがっていて、みていて楽しかったです。
- ・中学校の文化祭とちがって、すごく楽しかったです。ふんいきがよくて、この高校にかよいたくなりました。
- ・福祉関連の発表がないのは残念でした。入場に制約がある割には、大変にぎやかで活気のあるのには驚きました。在校生の明るいパワーをととても感じました。
- ・子供が楽しんでいました。
- ・タピオカが高すぎるとおもった。海のところが人きてなくてかわいそう。STOMPよかった。
- ・もっとオープンにして友だち来ないとかわいそう！つままないヨー
- ・生徒さんの呼びこみの声がよく響いて元気いっぱいの雰囲気よかった。校内がきれい。
- ・食べ物が少なく、13時前にはほとんどなくなっていた。
- ・デザート等、クラスの子たちで買ってしまい、来客の人たちが買えないでいた。
- ・初めてでしたが楽しかったです。もう少し食べ物があると嬉しいです。おにぎり等・・・
- ・おばけやしきがこわかった。タピオカがおいしかった。
- ・おばけやしきが思ったよりこわかったけど・・・2-1のひとたちがやさしくあんないしてくれてうれしかったです。ありがとうございました。
- ・2-7のおばけやしきがすごく怖くて楽しかった。プラネタリウムもすごくよかった。
- ・おばけやしきははくりよくがあって怖かった。いろいろ食べたけどすべておいしかった。
- ・1-7 内装がとてもかわいくすてきでした。ダンボールの円切り抜きもまんべんなく貼られていて、風船が立体的で、つぶつぶの雰囲気がよく出ていたと思います。
- 2-3 みんなで協力して、すばらしかった。中庭での宣伝のパフォーマンスがすばらしくて、知りました。こういう企画は毎年あって欲しいと思います。みんな充実した表情でした。
- ・お化け屋敷のクオリティが高くてとてもおもしろかったです。展示物がすごかったです。食べ物も充実していて良かったです。高校生の人も親切で、話しやすかったです。

- ・1人で来ても楽しめました。皆さん、高校生活楽しんでますネ。又来年も来ます。
- ・明るくて元気な人達がいっぱいいて楽しかったです。
- ・おばけ屋敷がすごくクオリティが高くて楽しかったです。その中で3-6のおばけ屋敷はすごくびっくりしました。ですが、びっくりする感じの中では、キャンディーハンターがすごくびっくりして、つい叫んでしまいました。おかしなど販売している店は、どれもおいしかったです。来年も来たいと思いました。
- ・とても楽しめました。どのクラスも楽しそうで、こっちも楽しくなれました。吹奏楽の演奏は知っている曲だったし、拍手も楽しくとれてよかったです。
- ・とっても楽しかったです。先輩が明るくておもしろかったです。参考になりました。
- ・インディジョーンズの先輩方がおもしろくて明るくてよかったです！向陽最高♡
- ・皆さんとっても明るくて楽しかったです。体育館の楽器での発表もすごく上手でした。向陽のみなさん頑張ってください。
- ・先輩方がとても明るくて、おもしろかったです。向陽のみなさんありがとう♡
- ・2つしか見ることができなかったけど、とても楽しませてもらいました♪食べ物たべたかったあ・・・
- ・全体的に活気があって良かったです。
- ・今後一般公開されることを希望します。
- ・入場した時間が遅かったせいか、ほとんどが完売や終了で、生徒たちがダラけてたむろしている姿が多く見られて残念だった。しかし、飾り付け等の製作には努力がみられて、華やかで良かったと思う。
- ・学校のふんいきが知れてよかった。どのクラスもおもしろかった。
- ・とても明るく楽しい文化祭でした。食べ物、発表なども良かったです。
- ・スープぎょうざおいしかったです。
- ・向陽祭はすごいもりあがっていいと思った。ダンスなどははく力があってよかった！
- ・楽しかったです。ゴミの散乱もなく、とても気持ちの良い文化祭でした。
- ・活気があって良かったです。少し遅れて吹奏楽部がきけずに残念でした。
- ・学校の雰囲気を知れて良かったです。
- ・みんな元気で、雰囲気が明るくて楽しかったです！
- ・だんだんレベルが高くなっている感じがするので、有志とか多くなればもっと楽しくなると思います。妹たちのかつやくが見れて良かったです。頑張ってください。
- ・とてもよくできています。一般公開になる日を楽しみにしています。どうか子供たちの願い！思い！をかなえてあげてください。
- ・タピオカがおいしくてたのしかった。たくさんの人に呼びかけてもらって、みんなたのしそーだった。またきたい。
- ・タピオカがおいしかったです。たのしかった！すごいもり上がった。
- ・STOMPすごく良かったです。
- ・ふんいきが少し怖かった。
- ・食品をたくさんあつかっていて楽しかった。装飾がこっていてすごかった。
- ・活気があって、子供達が楽しそうで、見ているこちらでも元気ができました。
- ・各クラスごとにクラスTシャツがあって、みんないきいきとしている様子が伝わってきました。のぼり旗やクラスの展示も工夫されていてとてもよかったです。これからもがんばってください。
- ・いろんなものがあって、すごく楽しかったです。おばけやしきとめいろはこわいけど楽しかったです。また、何かあったら来たいです。
- ・いろいろ企画があってとてもたのしかったし、おもしろかった。

- ・ 飲食の量がちょっと少ない気がしました。売れ残るという危険性もあるのもわかるが・・・。あかずきんのいろいろな絵本があり、たのしめました。あかずきんは奥が深いのだとちょっと勉強になりました。☺
- ・ 2年3組の演奏がとてもきれいでした。色々なお店があったので、とても楽しかったです♪
- ・ 2年3組のバンドがとてもたのしい感じでした。
- ・ にぎやかで楽しかったです。在学時代を思い出しました。
- ・ 久しぶりに参加させていただきました。自分たちのことを思い出したり楽しかったです。
- ・ 昨年より今年と段々良くなっています。来年も来たいと思います。
- ・ にぎやかだった。やきとりのおにいさんがやさしかった。(3-7)
- ・ 1-7つぶつぶアイスがおいしくて2個も食べた！
- ・ 2-3 STOMPすごくよかった 楽しそうだった。
- ・ 教室のかざりつけがきれいでした。クラス全員で企画あったかざりつけをしていました。良かったです。
- ・ 3年2組の先輩と話ができて良かったです。文化祭楽しかったです。
- ・ STGOMP超良かったです。おつかれさまです。
- ・ もっと たのしませられると思う。がんばってください。
- ・ お店に少しは入りづらかった。
- ・ 2年3組の演奏が楽しかったです。
- ・ どのクラスもすごかったです。
- ・ みんなすばらしいって思いました。
- ・ やき鳥おいしかったです！もっと食べたかったとおもいました。つぶつぶアイスが印象に残りました。カラフルでかわいく、予想外でした！！みた目がアイスっぽくなくおどろきました。3-1のダンスで右側の白パーカーの人うまかったです。かっこいいです☆☆
- ・ 2年2組のが、すごかったです。
- ・ 2年2組がすごくこわかった。
- ・ 3-4のプラネタリウムは、アイデアと手作り感がとても良かったです。PTAのカツサンドはお昼ご飯にします。楽しみです。
- ・ 手作り感がでていて良かったです。受付がもう少しスムーズだとよいと思います。待ち時間が少し長いです。
- ・ 焼き鳥おいしかったです。